

Mueren 11 al enfrentarse civiles contra sicarios en Estado de México

Escrito por Agencias

Viernes 08 de Diciembre de 2023 21:56

TOLUCA, Estado de México, 8 de diciembre de 2023.- Once muertos dejó un enfrentamiento entre sicarios de la Familia Michoacana y pobladores de Texcapilla, perteneciente al municipio de #Texcaltitlán, esta mañana.

Entre los muertos está el jefe de plaza narco, “El Payaso”, a quien se le vincula en las últimas masacres de aquella región, una de las puertas de acceso al sangriento sur mexiquense.

Esta vez, "el Payaso" fue abatido por los comuneros, a quienes él y un grupo de 10 gatilleros intentaban extorsionar, pues pretendían cobrarles un peso por metro cuadrado de tierra cultivable que poseyeran.

Los campesinos intentaron dialogar y negociar, pero los sicarios se negaron.

Finalmente, al buscar solución en una cita final en los campos de futbol dela comunidad, los sicarios abrieron fuego sin esperar la reacción de los comuneros para repeler la agresión. En la balacera murió también el delegado de Texcapilla, Noé Olivares.

Ahora la población exige a los gobiernos federal y municipal que envíen a las fuerzas armadas para protegerlos, porque esperan la reacción vengativa del grupo criminal al que pertenecen los delincuentes abatidos, cuya norma es abatir a quienes se sublevan, lo cual logran por existir un sistema de vida y costumbres dominado por el narco, cuál si fuera una escisión del Estado de México.

Se estima que las bandas del narcotráfico dominan en 33 de los 125 municipios mexiquense.

Al lugar avanzaron 15 soldados y 50 policías, que por la tarde encontraron 8 cadáveres de sicarios y 3 comuneros abatidos, además de 3 vehículos incendiados.

Mueren 11 al enfrentarse civiles contra sicarios en Estado de México

Escrito por Agencias

Viernes 08 de Diciembre de 2023 21:56
